

## Nominations

**Universcience, l'établissement public du Palais de la découverte et de la Cité des sciences et de l'industrie, annonce deux nominations au sein de son comité de direction.**

À la suite de la décision d'Anne-Claire Amprou, directrice générale déléguée d'Universcience de quitter ses fonctions pour raisons personnelles le 31 janvier dernier, Bruno Maquart, président d'Universcience, a procédé aux deux nominations suivantes, qui prennent effet au 3 février :



### **Céline Prévost-Mouttalib est nommée directrice générale déléguée.**

Âgée de 43 ans, titulaire d'une licence en droit et diplômée de l'Institut d'études politiques de Strasbourg, ancienne élève de l'Institut national des études territoriales, Céline Prévost-Mouttalib a d'abord été directrice adjointe puis directrice de la population âgée et des personnes handicapées au Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis de 2004 à 2012. Elle a ensuite rejoint la Cour des comptes en tant que rapporteure extérieure puis y a été nommée conseillère référendaire en janvier 2017.



### **François Quéré est nommé directeur général délégué adjoint.**

Agé de 42 ans, François Quéré est diplômé de l'Institut d'études politiques de Strasbourg et de l'Institut d'administration des entreprises de Lille. Dans le secteur culturel depuis 2004, il a été successivement responsable éditorial internet au Centre Pompidou, responsable de la politique des publics pour le projet du Louvre Abu Dhabi au sein de l'Agence France-Muséums, directeur du développement et des publics de l'Établissement public du Palais de la Porte Dorée, avant d'intégrer Anamnesia-Museum Manufactory comme directeur de projets. Il a rejoint Universcience en juillet 2018 comme directeur du développement des publics et de la communication.